

Saldanía 15 - Julio - 1970

Querido Pedro : acabo de recibir carta de M. Almagro, que dice :

" Mi querido amigo :

He estado fuere en un viaje al Japón y Estados Unidos
por lo que no he podido contestar antes a su carta del 16 de junio.

Tampoco me es fácil ahora organizar el envío de mosai-
cología, pues estoy comprometido con cosas en zonas extremas y en jace-
nes.

Ya he dado permiso para que se continúen las excavacio-
nes. Lo recibirán Ud o tal vez el Dr. Palol.

Habrá que dejar para el año que viene el arranque y trasla-
do de todos los museos, aunque puede ser que tal vez en Agosto se presenten
allí los museólogos. Ya he hecho gestiones y ya le tendré al momento de
lo que se puede hacer.

Bte, etc. — M. Almagro " "

Como ves, la ría de los santiagos no está clara; así que, dentro de unos días
volveré a tratar a Almagro, a ver si es posible que venga al nuevo nuevo día,
para hacer algo con la celebración del Ulises.

Al estar esa bahía tan cercada y las de alrededor así, el viento manda
el agua de lluvia, y esto es un suizo de trenor, eh, el agua lata.

Más no merece suspender a causa bien de los vientos, en lo que se han
haciendo en invierno (al Este y hasta del Norte), pero intenta en la, en lo pos-
ible, en nuevo de humedad.

Si puedes ir a Utrera, decidírse allí la marcha a seguir, si no, esperase
más a que empiecen los meses de Agosto.

Recuerda a Mercedez y Miguel

Miguel pronto, veinte un fuerte abrazo de

Javier